

Steh auf, werde Licht, so lesen wir am Anfang des Kapitels 60,1-6 Jesaja. Das Licht nimmt Raum ein - es ist sehr hell. Die dunkle Stadt ist überschattet vom Licht und es durchdringt überall das Licht hindurch. Auf dem Bild ist das Licht rot. Rot die Farbe der Liebe. Gott hat sein Sohn für uns gesandt. Zum Zeichen der Liebe. „Über dir Jerusalem erstrahlt der Herr er geht auf als deine Sonne. Seine Herrlichkeit erscheint über dir.“ So der Prophet.

Heute ist 3 Königstag. Die Könige haben damals hellen Stern gesehen, sich auf der Suche gemacht. Am Ziel fanden sie die Krippe und Jesus. Er ist das Licht.

Normalerweise gehen die Kinder von Haus zu Haus und bringen den Segen. Aber wegen Corona unmöglich, aber es entstehen neue Ideen, Möglichkeiten.

Die wichtigste Botschaft ist:

Werde selber zum Licht, und mache so die Welt etwas heller.